

ENERGÍA. LA INVERSIÓN FUE DE MÁS DE US\$290 MILLONES

ISA inauguró en Perú su mejor proyecto en seis años

BOGOTÁ

ISA anunció en Perú la inauguración del proyecto de transmisión eléctrica “Enlace 500kV Mantaro - Nueva Yanango - Carapongo y Subestaciones Asociadas (COYA)”, el cual beneficiará a más de 12 millones de peruanos en las regiones del centro del país, considerando el proyecto como el más importante de los últimos seis años, impulsando la transición energética en el país, además de fortalecer la red para pensar en interconexiones con países vecinos en el futuro. “Esta obra tan esperada, que hoy ISA

CTM hace realidad, contribuirá al cierre de brechas de acceso a la energía eléctrica, segura y con calidad en la capital y zona centro del país”, comentó en el acto inaugural la presidenta de Perú, **Dina Boluarte**.

Por su parte, el gerente general de ISA CTM en Perú, **Cristian Remolina**, mencionó “este proyecto es uno de los más relevantes del portafolio de la compañía, pues forma parte de la visión a largo plazo que se tiene para la red de 500 kV.



ISABELLA SALAZAR GAITÁN

isalazar@larepublica.com.co